





## KLIMAFORSCHUNG AUF LINIENFLÜGEN Lufthansa Group engagiert sich seit 30 Jahren

## **Seit 1994**

ausgewählte Passagierflugzeuge mit Messinstrumenten zur Unterstützung von Klimaschutzprojekten ausgestattet.







Sammeln und Bereitstellen klimarelevanter Daten täglich und global.

Ziel:

Klimamodelle präzisieren und Wettervorhersagen verbessern.

Rund Organisationen weltweit nutzen diese Daten.

Mit unserem Streckennetz bieten wir der Klimaforschung eine ideale Messplattform.



Aktuell sind 3 Langstreckenflugzeuge der Lufthansa Group für die **europäische** 

Forschungsinfrastruktur IAGOS mit

Messinstrumenten ausgestattet.

Weltweit einzigartige Datenbank

zu Wasserdampf und Ozon entstanden.